La Tercera, 11 Octubre de 2007

BREVES

EX POLICIAS GAYS

Denuncian discriminación en Carabineros

Una demanda por discriminación contra Carabineros preparan dos ex funcionarios debido a la discriminación de la que habrían sido objeto tras quedar al descubierto la relación homosexual que mantenían. Armando Salgado y Víctor Rivas afirmaron que fueron obligados a firmar su baja voluntaria bajo la amenaza de hacer pública su condición. Ambos se desempeñaron durante 7 meses en la Tenencia Santa Adriana de Lo Espejo y Fuerzas Especiales, respectivamente. Carabineros señaló que los ex policías se alejaron de manera voluntaria.